

Jetzt sind sie schon so groß...

02.02.2014 08:30

Vom Rumräubern...

Jeden Tag lernen sie jetzt etwas Neues, in den letzten Tagen haben sie ihre neuen Familien kennengelernt und sind lieb durchgeknuddelt worden. Sie sind so niedlich und verschmitzt, lernen superschnell und besonders Emma ist total vorwitzig. Sie hüpfert immer über die Brett ins Welpenzimmer und spaziert ganz stolz darin herum. Wenn man sie dann anspricht, kommt sie angeflitzt, wedelt, als ob sie gleich abhebt und ist sichtlich stolz, daß sie wieder alles erkundet hat. Die Brüder erkunden lieber das Wohnzimmer, da gibt es auch so viel zu entdecken. Schmusekinder sind es aber auch, sie fliegen einem immer in den Arm und kuscheln sich an.

Heute gibt es erstmals die Übungshalsbändchen und wir werden mit den Spielgeräten üben. Leni findet das auch sehr interessant und übt alles gleich nochmal mit. :)

Die Fotos dieser Woche sind jetzt in der Galerie.

Einen Kommentar schreiben